



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 26 de mayo de 2014

“La paciencia es la fortaleza del débil y la impaciencia, la debilidad del fuerte.”
Emmanuel Kant

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.86

Euro

17.51

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Certeza para inversiones en II semestre, exige la IP

Aunque se dijeron confiados en que las reformas estructurales detonarán confianza para las inversiones durante el segundo semestre del año, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) conminó al gobierno federal a hacer un alto y evaluar los impactos de la reforma fiscal, que frenaron el crecimiento económico durante los primeros meses del 2014. “Estamos convencidos y lo hemos dicho: la afectación de la reforma fiscal ha sido muy importante para el consumo y para el mercado interno, entonces sí tenemos que transitar necesariamente a hacer una revisión de la reforma fiscal y ver qué es lo que está funcionando y qué no”, acotó Gerardo Gutiérrez Candiani, dirigente de la cúpula empresarial.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Banxico: inversión de cartera duplicó a IED

La inversión de cartera que entró a México sumó 12 mil 939 millones de dólares (mdd) durante el primer trimestre de 2014, lo doble de lo que entró por Inversión Extranjera Directa (IED), según cifras del Banco de México (Banxico). De acuerdo con el informe de Balanza de Pagos en el periodo enero-marzo, que publicó el instituto central, el también denominado capital especulativo se concentró en gran medida en el mercado de dinero y una proporción menor en el accionario. Esta inversión golondrina superó por poco más del doble a lo que entró por IED, que durante el primer trimestre registró una ingreso de 5 mil 821 mdd.

El Financiero

Plantean cómo mover la economía mexicana

A casi 35 años de que el país reportara tasas de crecimiento de 6 por ciento anual, empresarios, analistas y académicos coinciden en que las bases para un avance constante de la economía son, entre otras, la aplicación del Estado de derecho, el pago oportuno a proveedores, más recursos a la investigación e innovación y un mercado interno más sólido. Un factor que impulsaría el crecimiento, en la visión del sector privado, es reactivar el mercado interno, para lo cual consideran que el gobierno tendría que realizar cambios a la reforma fiscal, la cual ha provocado que se inhiba el consumo y paralice la inversión.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 26 de mayo de 2014

Últimos Folios:

- Día del Contador. 
- Dictamen Fiscal 2013
Aspectos que se deben
considerar y cumplir
para su presentación. 
- Juntas de Honor 

Notas Fiscales:

- SHCP / Resolución que
modifica las disposiciones
de carácter general
aplicables a las
instituciones de crédito 
- PRODECON / Programa
Institucional 2013-2018 
- SAT / Boletín SINDI
Marzo-Abril de 2014 

MILENIO

AT&T y América Móvil competirán en América Latina

Luego de más de 20 años de ser socios, AT&T y América Móvil (AMX) competirán por el mercado de televisión de paga en América Latina de concretarse la compra de DirecTV por la estadounidense, sobre todo en países como Brasil y Colombia. De acuerdo con el especialista de GBM, Carlos de Legarreta, esta operación es una presión adicional a la empresa que encabeza Carlos Slim, en un momento donde la reforma de telecomunicaciones en México y la incursión en Europa son factores de estrés para la acción.

REFORMA

Fortalecen abasto con gas importado

Pese a la reforma energética, México se convertirá en un importador neto de gas natural. Proyecciones de la Secretaría de Energía (Sener) señalan que, en 2016, las importaciones significarán 51 por ciento del consumo; es decir, 4 mil 444 millones de pies cúbicos diarios promedio. Esto responde, según analistas, a que el precio en el mercado de Estados Unidos resulta más competitivo que producirlo en el País. Monserrat Ramiro, analista del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), señaló que importar gas natural desde Estados Unidos es más económico que desde otros mercados, como Asia.

La Razón

Urgen reformas para elevar crecimiento: SHCP y Banxico

Luego de que el viernes pasado, la Secretaría de Hacienda disminuyó su perspectiva de crecimiento económico para 2014 de 3.9 a 2.7 por ciento, la dependencia urgió a los legisladores aprobar las reformas pendientes, en materia de energía y telecomunicaciones. En entrevista radiofónica, Ernesto Revilla, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda, estimó que durante el segundo y tercer trimestre del año, la economía mexicana crecerá, debido a una mejoría en el consumo de los mexicanos, así como de un impulso en las exportaciones hacia Estados Unidos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 26 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 23/05/2014	
(Pesos por dólar)	12.8656
Tasa de interés objetivo	
(23/05/2014)	3.50
TIEE 28(22/05/2014)	3.8160
TIEE 91(22/05/2014)	3.8297
TIEE 182 (21/05/2014)	3.8335
CETES 28 (20/05/2014)	3.28
Reservas internacionales (mdd)	
(16/05/2014)	186,288.7
Inflación anual	
(Abr. 2013-Abr. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.50
Inflación subyacente *	3.11
Inflación mensual	
(Abr. 2014, %)	
Inflación *	-0.19
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (24/05/ 2014)	5.141244

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Subcomandante Marcos dice adiós al EZLN

El subcomandante Marcos anunció que dejará de existir del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), luego de que ayer reapareciera tras haber estado cinco años alejado de la vida pública. “Quisiera pedirles a las compañeras, compañeros y compañeras de la Sexta que vienen de otras partes, especialmente a los medios libres compañeros, su paciencia, tolerancia y comprensión para lo que voy a decir, porque éstas serán mis últimas palabras en público antes de dejar de existir”, indicó en un comunicado”. En el texto titulado “Entre la luz y la sombra”, el subcomandante recordó el surgimiento y bases del EZLN y envió un mensaje a quienes lo apoyaron y a quienes no.

CNEXPANSIÓN

Pemex requiere permisos ‘fast track’

Pemex requiere acelerar los procesos de aprobación de proyectos que desea explotar una vez que el mercado mexicano se abra, cuando se aprueben las leyes secundarias de la reforma energética. Actualmente la paraestatal requiere de alrededor de cinco aprobaciones de diferentes órganos de control para implementar proyectos de más de 200 millones de dólares (mdd), en comparación a los procesos más sencillos de las petroleras privadas que vendrán a México, dijo el encargado del despacho de la dirección de Pemex Exploración y Producción (PEP), Gustavo Hernández.

GrupoFórmula

Comercio informal suple a autoservicios

El comercio informal y los efectos de la reforma fiscal en el bolsillo, son los principales factores que afectaron el consumo en las tiendas de autoservicio durante los primeros meses del año, aseguró la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) que aguRpa a las 100 cadenas minoristas más grandes de México. Por primera vez en 30 años, las ventas a tiendas iguales (establecimientos con más de un año de operación) disminuyeron 0.5% durante el primer cuatrimestre del año, destacó el presidente ejecutivo de la ANTAD, Vicente Yañez.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 26 de mayo de 2014



Suspenderá Zuluaga diálogo con FARC si es elegido presidente

El candidato presidencial colombiano por el opositor Centro Democrático, Óscar Iván Zuluaga, prometió hoy que si gana en la segunda vuelta electoral suspenderá de manera provisional los diálogos de paz con las guerrilleras FARC. En rueda de prensa, Zuluaga aseguró que si derrota el 15 de junio próximo al presidente Juan Manuel Santos, quien aspira a la reelección, suspenderá las conversaciones de paz y establecerá nuevas condiciones a la insurgencia.



Legislación secundaria transformará a Pemex y CFE: SHCP

En su informe semanal, la Secretaría de Hacienda destacó que la reforma energética aprobada por el Congreso establece transformar a Petróleos Mexicanos y a la Comisión Federal de Electricidad en empresas productivas del Estado y que estén en condiciones de competir exitosamente con empresas del sector privado como se establece en la apertura del mercado energético. Recordó que para transformar a PEMEX y CFE el gobierno federal envió al Congreso un paquete de iniciativas de legislación secundaria que busca reglamentar su operación, dotándolas de autonomía presupuestal y gobiernos corporativos para que operen como verdaderas empresas.



Amanda se mantiene en categoría 4

El huracán Amanda, se encuentra alejado de costas nacionales a más de mil kilómetros al suroeste de Manzanillo, Colima, sin embargo, favorecerá desprendimientos nubosos sobre los estados del occidente de la República Mexicana, según dio a conocer la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en su reporte más reciente. Además, el huracán Amanda se desplaza hacia el nor-nororeste a 6 kilómetros por hora y continúa el pronóstico de lluvias muy fuertes acompañadas de tormentas eléctricas y posibles granizadas en sitios localizados de Puebla, Jalisco, Estado de México, Michoacán, Guerrero, Oaxaca, Veracruz y Chiapas.